

Summarische Rechnung der schweizerischen statistischen Gesellschaft für das Jahr 1877,

in der Hauptversammlung vom 23. September 1878 abgelegt und genehmigt.

Einnahmen.

Armenstatistik: Restanz des Beitrags des Bundes von Fr. 12,000	Fr. 9,500. —
Gesellschafts-Vermögen: Restanz pro 1. Januar 1877	" 2,917. 28
<i>Rechnungs-Saldo</i> pro Ende 1876 laut voriger Rechnung	Fr. 12,417. 28
<i>Zinse von angelegten Geldern</i>	" 456. 25
<i>Beiträge von Behörden in Geld</i>	" 2,050. —
<i>Jahresbeiträge der 447 Mitglieder</i>	" 2,235. —
<i>Ertrag der Zeitschrift</i>	" 790. 25
	Fr. 17,948. 78

Ausgaben.

<i>Kosten der Zeitschrift: Druck und Expedition</i>	Fr. 3478. 55
<i>Redaktion der Zeitschrift: Honorar für die 3 Jahre 1875—1877</i>	" 600. —
<i>Armenstatistik: Abschlagszahlung für Redaktion</i>	" 1000. —
<i>Verwaltungskosten:</i>	
Reiseauslagen für Sitzungen des Vorstandes	" 118. 75
Druckkosten und Inserate	" 379. 30
Bureauekosten	" 73. 13
	" 5,649. 73
<i>Rechnungs-Saldo</i> pro Ende 1877.	
Armenstatistik, Restanz	Fr. 8500. —
Gesellschafts-Vermögen	" 3799. 05
	Fr. 12,299. 05

NB. Die Schlussrechnung über die Herausgabe der Armenstatistik fällt in die Jahresrechnung pro 1878.



Nous remplissons le pénible devoir d'annoncer à nos lecteurs la mort de notre cher collègue et collaborateur du Journal de statistique suisse

Monsieur Alexandre Michod,

Secrétaire du Bureau de statistique du Canton de Vaud,

décédé à Lausanne en Novembre 1878.

Nous donnerons sa biographie dans le prochain numéro, afin que la Société suisse de statistique garde le souvenir de ce statisticien dévoué.